

# SINTESIS CURRICULAR

DATOS GENERALES DE LA SUSCRITA CANDIDATA A LA ELECCIÓN DE UN MAGISTRADO:

NOMBRE: MARÍA ESTELA TORREBLANCA ÁLVAREZ.

[REDACTED]

[REDACTED]

[REDACTED]

[REDACTED]

[REDACTED]

[REDACTED]

[REDACTED]

[REDACTED]

## ESTUDIOS REALIZADOS

Soy egresada de la Universidad de Guadalajara, cursando la carrera de Abogado, generación 1976 1981. Después curse la Maestría en Derecho de la Universidad de Guadalajara, obteniendo el grado de Maestro en Derecho con orientación en Derecho Civil y Financiero, generación 1998-2000. Cursé el Doctorado en Derecho en el área de Investigación Jurídica en el Instituto Internacional del Derecho y del Estado incorporado a la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), teniendo pendiente únicamente la presentación de examen de grado.

También curse la Normal Superior en la Escuela Normal Superior de Jalisco, obteniendo el grado de Licenciado en Educación Media en el Área de Ciencias Sociales, titulándome en 1993.

## TRABAJOS DESEMPEÑADOS

Inicié en el Poder Judicial del Estado de Jalisco, con fecha 16 dieciséis de mayo de 1990 mil novecientos noventa, con el cargo de Notificador y he trabajado hasta el día de hoy

en forma ininterrumpida, actualmente me desempeño como Juez Noveno de lo Familiar del primer partido judicial.

El primer nombramiento lo tuve como Notificador en el Juzgado Quinto de lo Familiar a partir del 16 de mayo de 1990, después me desempeñe como Secretario de Acuerdos de ese mismo Juzgado, más tarde como Primer Secretario del Juzgado Décimo de lo Civil, y con posterioridad como Secretario Ejecutor en el Juzgado Segundo de lo Mercantil.

Después me dieron la oportunidad de ser Secretario Relator, adscrita a la Quinta Sala del Supremo Tribunal de Justicia.

Fui designada Juez Mixto de Primera Instancia del Juzgado de Ahualulco de Mercado, Jalisco, el 21 de agosto de 1995, teniendo a mi cargo como Titular diversos juzgados: el Juzgado Sexto de lo Familiar, desde el primero de febrero del 2003, y a partir de allí me dieron diversas adscripciones: el Juzgado Tercero de lo Civil en Puerto Vallarta, Jalisco, luego regresé al Juzgado Sexto de lo Familiar, y después me asignan el Juzgado Noveno de lo Familiar en el primer partido judicial, a partir del 22 de agosto del 2012, cargo que desempeño actualmente.

Por lo que al estar en juzgados familiares, civiles, mercantiles, en una sala civil y en un juzgado mixto, tengo experiencia en las áreas familiar, civil, mercantil y penal.

También he sido Maestra de diversas asignaturas como Derecho Familiar, Sucesiones I y II, Filiación y Obligaciones Alimentarias en la Maestría en Derecho de la Universidad de Guadalajara.

Protesto lo necesario.



LIC. MARÍA ESTELA TORREBLANCA ÁLVAREZ.

Guadalajara, Jalisco, 17 diecisiete de noviembre del 2015.

*Mtro. Juan José Rodríguez López*  
MAGISTRADO

## CARTA DE RECOMENDACIÓN

H. CONGRESO DEL ESTADO DE JALISCO  
P R E S E N T E .

JUAN JOSÉ RODRÍGUEZ LÓPEZ, Abogado de profesión, funcionario público, actualmente desempeñándome como Magistrado del Supremo Tribunal de Justicia del Estado de Jalisco, adscrito a la Segunda Sala Penal, por medio de la presente comparezco a recomendar ampliamente a sus finas atenciones a la C. MAESTRA EN DERECHO MARIA ESTELA TORREBLANCA ÁLVAREZ, a quién conceptuó como una persona honesta, honorable, respetuosa y ampliamente comprometida en el ámbito jurisdiccional, a quién conozco por mas de 20 veinte años, y desde entonces se ha conducido con rectitud tanto en el ámbito personal como profesional, siempre preocupada por su superación profesional, por ello se encuentra continuamente en Postgrados, y que estoy convencido sería un prospecto digno y confiable para ocupar el cargo de Magistrada Integrante del Supremo Tribunal de Justicia en el estado de Jalisco.

Por lo que se extiende la presente carta de recomendación para los efectos administrativos a que haya lugar.

Atentamente  
Guadalajara, Jalisco Noviembre 18 de 2015

~~MTRO. JUAN JOSÉ RODRÍGUEZ LÓPEZ~~  
MAGDO DE LA SEGUNDA SALA PENAL  
DEL SUPREMO TRIBUNAL DEL ESTADO  
DE JALISCO.

12  
*Lic. Guillermo Valdez Angulo*  
MAGISTRADO

Guadalajara, Jalisco, 18 de Noviembre de 2015.  
CARTA DE RECOMENDACIÓN.

H. CONGRESO DEL ESTADO DE JALISCO.  
PRESENTE.

**JOSÉ GUILLERMO VALDEZ ANGULO**, abogado de profesión, funcionario público, actualmente desempeñándome como Magistrado del Supremo Tribunal de Justicia del Estado de Jalisco, adscrito a la Segunda Sala Penal, por medio de la presente comparezco a recomendar ampliamente a sus finas atenciones a la Ciudadana Maestra en Derecho MARIA ESTELA TORREBLANCA ÁLVAREZ, a quien conceptué como una persona honorable, respetuosa y competente del quehacer judicial, a quien conozco desde el año de 1990 mil novecientos noventa, y desde entonces, se ha conducido con rectitud tanto en el ámbito personal como profesional, y que estoy seguro, representaría dignamente en su caso al Supremo Tribunal de Justicia en el Estado de Jalisco, como Magistrada, ya que ha laborado dentro del ramo jurisdiccional desde hace veinticinco años, conociéndola desde su ingreso.

Por lo que extiendo la presente carta de recomendación para los efectos administrativos a que haya lugar.

ATENTAMENTE

